

NÉCHIN

La rénovation de la place a débuté

Après un long parcours administratif, les premiers coups de pelle ont été donnés. Le chantier devrait prendre environ un an.

• Arnaud SMARS

Après un long cheminement, les travaux de rénovation de la place de Néchin ont enfin débuté ce mardi. Le départ était prévu lundi mais a été remis à cause des intempéries. Qu'à cela ne tienne, on n'était plus à un jour près vu les nombreuses années d'attente subies par les riverains. « Je peux comprendre que cela paraisse long. Mais il s'agit de la procédure normale dans le cadre d'une fiche du PCDR (plan communal de développement rural), assure l'échevin Jean-Michel Nottebaert, assisté de Julien Demarque, chef du service Travaux. Le seul contretemps que nous avons eu, c'est par rapport aux voiries. La limite entre la route régionale et



Actuellement, l'entreprise THF crée les différents niveaux.

EGAL - 40534291146

celle communale n'était pas bien définie. Il a donc fallu bien vérifier cela. Car la Région n'allait pas nous subsidier pour des travaux que l'on fait sur son territoire ».

Offrir plus de convivialité

L'objectif des travaux reste de remettre en valeur la place. « Actuellement, elle n'est qu'un lieu de passage... L'église, par exemple, n'est pas du tout visible alors

qu'elle vient d'être rénovée. Nous voulions aussi offrir plus de convivialité au sein du centre de village. Il y aura donc une structure dédiée à cela, du mobilier urbain, plus de verdure, une fontaine... »

Dans ce genre d'aménagements, l'inquiétude des riverains se cristallise souvent autour du problème du parking. « C'est ce qui est ressorti le plus souvent lors des réunions ci-



toyennes. C'est une donnée que nous avons prise en compte lors de la création des plans. Nous allons jouer sur différents niveaux pour pouvoir installer pas mal de places au niveau du parvis. Nous en allons également en disséminer quelques-unes à gauche, à droite. Nous avons en outre décidé d'installer du parking en épis au long de la rue Albert 1^{er}. Cela nous fait gagner encore quelques emplacements. On peut rassurer les gens. À la fin, il y aura plus de places qu'actuellement ».

Des locaux à la manœuvre

Afin de déranger le moins possible les habitants, le chantier a été divisé en trois phases. « On commence par la face nord de l'église, du côté de la RN jusqu'au devant. Dans un second temps, on

s'attaquera à la partie sud. Plus précisément à l'arrière (NDLR : du côté de la rue du Pâturage). Enfin, la dernière phase sera la plus courte et la plus facile au niveau boulot. Ce sera par contre la plus dérangeante car on sera directement sur la chaussée. On jouera sur le trottoir, créera un abribus... On sera obligé de diviser la voirie à chaque fois ».

Si tout se déroule comme convenu, la remise à neuf de la place devrait prendre une année (200 jours ouvrables hors intempéries). Elle a été confiée aux entreprises locales « Crearchitect, et plus précisément, Virginie Cornaert s'est occupée des plans. C'est intéressant car elle était déjà active dans la rénovation de l'église. Elle pourra donc mettre l'ensemble en valeur. Pour le gros œuvre, on s'allie à Growebo-THF d'Herseaux. Ils ont déjà procédé aux aménagements de la Place de la Victoire. On part donc en toute confiance ».

Le coût total du projet s'élève environ un million d'euros « dont 54 % en subsides de la Région wallonne. Le reste est à notre charge », concluent nos deux interlocuteurs. ■



L'Avenir - Local: Le Courrier 18/08/2018, pages 6 & 7

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Le Courrier

